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accompagnement que si les enfants et leurs ma-
mans pouvaient fréquenter quotidiennement le 
centre. Nous espérons que cette situation de dure-
ra pas au-delà de cette année.
Les nouvelles de Colombie témoignent aussi d’une 
inflation galopante qui fragilise notre aide. Votre 
soutien est donc plus que jamais nécessaire, tout 
comme la solidarité entre associations du MIAE, 
(Mouvement International d’Aide à l’Enfance) 
auquel nos deux associations appartiennent. Le 
MIAE a fêté ses 40 ans cette année. Nous vous 
invitons à lire le discours de celle qui l’a fondé et 
en a été présidente pendant de nombreuses an-
nées, Yvonne Arbues. C’est une belle opportunité 
de revenir à l’origine de nos associations et de 
se rappeler les objectifs et les modes d’action qui 
nous sont propres. 
 
Nous vous remercions du fond du coeur pour votre 
fidèle et précieux soutien et vous souhaitons une 
bonne lecture de notre journal ainsi qu’une très 
belle fin d’année,

Les présidents, Isabelle Rougier et Alain Costes

Chers amis et adhérents,

Comme chaque année, ce petit journal vise à vous 
faire partager les nouvelles des centres nutrition-
nels que nous finançons et soutenons grâce à votre 
soutien.

Cette année a été marquée par la fermeture pro-
visoire du centre de Cochabamba mais elle se 
termine sur la bonne nouvelle : sa réouverture 
dans de nouveaux locaux début 2025 après les 
vacances scolaires. Nous repartons avec des bases 
plus solides pour ancrer ce soutien aux enfants 
défavorisés de Bolivie dans la durée, grâce à une 
coopération formalisée avec le diocèse local.
Concernant les centres de Colombie, c’est du côté 
de celui d’Elda que nous avons connu les difficul-
tés. Des travaux importants de voirie dans le quar-
tier ont conduit à interrompre l’activité du centre 
car il devenait trop dangereux pour les enfants de 
venir y prendre leur repas. Dans l’attente de la fin 
des travaux, Elda apporte donc des paniers repas 
aux familles. Cela permet de continuer à répondre 
aux besoins alimentaires mais n’offre pas le même 
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Centre « Papa Francesco », Cochabamba 

L’année 2024 nous a réservé beaucoup de surprises pour le Centre.
Le père Oscar, qui l’avait créé en 2014, nous avait dit qu’il s’en occuperait encore cette année avant de 
passer la main. Etonnés de n’avoir plus de nouvelles au début de l’année et après plusieurs tentatives de 
reprise de contact, nous avons appris que le Père Oscar était parti définitivement sans penser à sa relève.

Le Comedor a marché tant bien 
que mal pendant 4 mois puis a été 
fermé. Grâce à l’aide inestimable 
de Carmen Grace - la sœur de 
Manolo Laredo, membre du bureau 
d’Amiguitos, qui habite en Bolivie - 
et à ses nombreuses interventions à 
la paroisse et à l’Evêché, nous avons 
réussi à clarifier la situation et à rebâtir 
notre coopération. Nous en avons 
profité pour consolider les rôles et 
responsabilités de chacun en établissant 
un accord de coopération signé entre 
notre association et la paroisse, sous 
la supervision de l’Evêché. Cela nous 
apporte une plus grande sécurité pour 
le fonctionnement du Centre et va même nous permettre d’améliorer nos transferts d’argent en utilisant un 
compte bancaire de l’Evêché qui peut recevoir des virements en euros, réduisant ainsi les frais bancaires 
de transaction. Nous ne remercierons jamais assez Carmen pour son aide et ses interventions !

Le nouveau curé de la paroisse, le père Ramiro Ortuño Flores, reprend donc 
le flambeau avec l’aval de l’archevêché de Cochabamba. Celui-ci a choisi 
de réorganiser un certain nombre de choses pour son redémarrage. Aussi, en 
accord avec la paroisse et l’archevêché, le Comedor ne rouvrira ses portes 
qu’en février 2025, au retour des vacances d’été. 

Tout d’abord le lieu d’accueil des enfants va changer : les locaux seront 
désormais plus au centre de de la paroisse. Ensuite, ce sont des sœurs 
mercédaires péruviennes - les sœurs mercédaires missionnaires sont une 
congrégation religieuse féminine missionnaire - qui prendront en charge 
le Comedor. Le lieu est suffisamment grand pour les héberger aussi. L’une 
d’entre elles sera la cuisinière, ce qui évitera le turnover qui existait du temps 
du père Oscar. Ce local fait partie de la paroisse ce qui évite de payer un 
loyer. Enfin, novembre et décembre seront consacrés à l’aménagement de 
ces locaux : travaux pour améliorer l’accueil des 40 enfants bénéficiaires 
du Comedor, nettoyage, achats de nouveau matériel, l’ancien étant vétuste, 
(tables, chaises, réfrigérateur, cuisinière...). 

Le Bureau de Bailando Juntos, a en conséquence décidé d’envoyer de façon exceptionnelle une aide 
financière pour cet aménagement, d’autant plus facilement que nos virements avaient été suspendus entre 

Les dernières nouvelles de Bolivie

Le Père Ramiro et Carmen Grace Laredo

Le Père Ramiro
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avril et septembre, le temps de comprendre et clarifier la situation.

La plupart des enfants qui seront inscrits reçoivent aussi une aide scolaire au sein de la paroisse ; nous 
le savons, sans une bonne alimentation l’enfant ne peut pas se concentrer et fournir les efforts suffisants 
pour suivre une scolarité normale. 

Comme du temps du père Oscar, les mères de famille aideront, à tour de rôle, à la bonne marche du 
Comedor et apprendront ainsi à préparer des repas équilibrés.

A partir de maintenant le père Ramiro sera notre correspondant avec une des sœurs. Nous espérons avoir 
des photos des nouveaux locaux pour l’Assemblée Générale de janvier.

Cuisine et réfectoire en cours d’aménagement

Le nouveau lieu d’accueil des enfants
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Centre « Maria Auxiliadora », Medellin

Depuis plus de 20 ans, Amiguitos aide le centre de Marie Elda, une mère de 6 enfants qui nourrit 
une quarantaine d’enfants du quartier, dont désormais un nombre majoritaire de réfugiés véné-
zuéliens. Grâce à votre générosité, 4000 euros ont été récoltés pour réparer le toit attaqué par les 
termites lors d’une collecte spécifique sur le site HelloAsso en 2022, permettant une réparation en 
janvier 2023 et une réouverture du centre.
Hélas, en février 2024, le centre a dû refermer ses portes, suite à d’importants travaux de voierie 
qui rendent très dangereux l’accès au centre. Marie Elda a donc dû reprendre la livraison de pa-
niers de victuailles à domicile pour nourrir les enfants (elle avait déjà pratiqué ces livraisons  du-
rant la crise sanitaire du covid.
Cette année, Marie Elda a reçu 2 visites de la part de la responsable et d’un membre d’autres asso-
ciations du MIAE.
Voilà des extraits du témoignage de Marie Elda au fil des mois et de nos échanges.

Janvier 2024
« Bonjour chers amis, 
Je vous envoie des photos d’une nouvelle famille très 
pauvre arrivée dans le quartier. 13 personnes vivent dans 
2 chambres. Il y a 2 mamans, dont une est très malade, 
avec 5 enfants ; son mari l’a quittée. Les enfants ont 
entre 1 et 9 ans. 
J’ai tout le monde au centre sauf le bébé qui a 3 mois. »

Février 2024
« J’ai beaucoup de problèmes en ce moment à cause de la construction de nombreux appartements ici, 
sur les collines au-dessus de ma maison. Cela provoque beaucoup de trafic de voitures qui montent et 
descendent la rue, qui est très étroite. Il est presque impossible de marcher. Avec la multitude de voi-
tures, les enfants ne descendent plus manger. 
Cette semaine, j’ai laissé beaucoup de nourriture. Les mères et les grands-mères me demandent que 
pendant les travaux d’élargissement de la rue, je leur donne des denrées pour qu’elles puissent les pré-
parer à la maison... C’est seulement le temps des travaux. Ceux-ci sont déjà commencés. 
Espérons qu’avec l’aide de Dieu cet élargissement de voie se réalisera rapidement. »

Août 2024
« Nous faisons moi et ma famille le marché pour 36 enfants. 
C’est un peu difficile parce qu’avec l’inflation ici tout est très cher.
Chaque jour, de plus en plus de personnes recherchent un emploi.
Les prix explosent. 
Cette femme est vénézuélienne et a 2 enfants. Elle n’a pas pu trouver 
de travail car elle n’a pas de papiers, son mari non plus. Le petit est 
toujours nourri avec le lait de sa mère Je donne de quoi manger pour le 
grand garçon (cf photo).

Les dernières nouvelles de Colombie
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Elle vit avec son mari dans une chambre. Tous les 4 dorment par terre. Ils sont très heureux et re-
connaissants du marché pour les enfants.  Nous essayons de les aider pour que l’enfant puisse entrer à 
l’école l’année prochaine.
Actuellement nous avons 15 familles vénézuéliennes. »

Centre « El Refugio (Le Refuge) », Medellin

El Refugio accueille 12 enfants de tous âges en pension complète.
Issus de familles qui connaissent des situations difficiles, les enfants trouvent au 
Refuge un lieu pour étudier et se construire dans l’accueil chaleureux de sa responsable, Marina. 
Celle-ci veille aussi à ce que les enfants conservent un lien fort avec leur famille et puissent les voir 
si possible le week-end. 
Voilà son témoignage.

« Avec l’argent que vous nous envoyez chaque trimestre, nous pouvons payer une aide qui nous soutient 
dans la préparation de la nourriture et nous permet également d’acheter une partie de la nourriture (car 
à la fin du mois nous en avons besoin).

Pouvoir couvrir ces deux besoins avec votre don est une grande bénédiction. Nous avons pu subvenir à 
nos besoins au fil du temps en couvrant les besoins fondamentaux du foyer, comme nous l’avons toujours 
dit, nous voulons que les enfants vivent dignement et ne manquent de rien, nous vivons avec ce qui est 
nécessaire.

Au début de l’année scolaire, l’équilibre économique 
est un peu dur car cela implique beaucoup de dépenses 
; il faut acheter des uniformes, des chaussures, des 
livres, et des fournitures scolaires. C’est pourquoi j’ai 
exprimé ma joie pour l’arrivée de l’aide exceptionnelle, 
(commentaire : nous avons fait un envoi d’argent 
exceptionnel pour la rentrée) car nous pouvons couvrir 
ces autres besoins.

Ici en Colombie, quand les filles ont 15 ans, on fait une 
fête. Nous célébrons toutes nos filles d’une manière 
simple mais très belle (et cela implique quelques dé-
penses supplémentaires, que nous devons obtenir). Et 
dans un mois nous fêterons Valéry.

Nous avons aussi des besoins sur la santé. Certains 
enfants ont besoin d’examens de la vue et de soins 
dentaires. Vous faites déjà beaucoup pour nous avec 
votre contribution trimestrielle, pas seulement au 
Refuge.

Pour nous, l’éducation est essentielle pour qu’ils 
puissent réaliser leurs rêves. Cette année, une autre 
des filles termine ses études secondaires et poursuit 
ses études à l’université. »
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Assemblé Générale du MIAE le 16 mars 2024

Le 16 mars dernier, 16 associations 
du MIAE étaient réunies pour l’as-
semblée générale annuelle. 

Cette journée était un peu exception-
nelle puisque le mouvement interna-
tional d’aide à l’enfance fêtait cette 
année ses 40 ans.

La journée a commencé classiquement par le rapport moral 
et le rapport financier. Le MIAE a accueilli deux nouvelles 
associations très expérimentées et reconnues à l’international : 
« Famille Kizito » et « Antenna France » et avec elles, de 
nouveaux pays accueillant des centres nutritionnels comme 
par exemple le Togo. D’autres associations ont été renforcées, 
grâce à l’entraide et à la solidarité, c’est le cas d’ « Alegria 
», « Para Ellos », « Para Los Ninõs ». Des associations ont 
développé leur activité : « Grandir Ensemble » qui a ouvert 
une cantine et des classes dans un nouveau bâtiment à Bayunca 
en Colombie, « Esperanza Joie des enfants » qui continue 
de nourrir encore plus d’enfants. D’autres associations ont 
cessé leur activité après des années de bons et loyaux services :  
« Les Enfants del Pesebre » et « A demain » dont le centre de Chimbote au Pérou a été repris par Alegria.

Est intervenu ensuite un membre de l’association « Enfants du  soleil -Madagascar », sur le lien entre 
nutrition et éducation, puis a eu lieu un échange entre les divers associations présentes sur les projets de 
l’année et les perspectives. Ces échanges sont fondamentaux pour remettre en perspective nos propres 
actions et partager nos enjeux et nos difficultés. Ils étaient introduits par une vidéo d’une responsable de 
centre nutritionnel.

À partir de 16 heures, la partie festive a commencé, introduite par un discours d’Yvonne Arbues, fonda-
trice du MIAE et longtemps présidente. Elle s’est poursuivie avec un concert de jazz et un gâteau d’anni-
versaire.

L’appartenance au MIAE est fondamentale pour nos deux associations. Elles y trouvent les solidarités et 
les échanges indispensables entre associations partageant les mêmes objectifs et la même philosophie.

Le MIAE a ainsi démontré qu’il était parvenu, grâce à cette solidarité, à assurer la continuité de nom-
breux projets au fil des années, ainsi que le développement de nouveaux projets.

Nous lui souhaitons de belles années de vie, en tout cas tant que la malnutrition des enfants ne sera pas 
éteinte.

Les 40 ans du M.I.A.E.

Didier Paul président du MIAE
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Les 40 ans du M.I.AE.

Nous retranscrivons ci-dessous le discours d’Yvonne Arbuès, 
fondatrice du MIAE

« 40 ans !

La Bible, ouvrage de référence s’il en est, nous dit que « pour 
Dieu mille ans sont comme un jour »… Mais pour nous, pour 
moi… quarante ans sont bien 14 600 jours (sans compter les 29 
février) soit 350 400 heures qui ne s’écoulent pas toutes à la 
même vitesse, apportant leur lot de joies et d’ennuis, de satis-
factions et de soucis, d’échecs et de réussites ; et c’est avec 
tout cela que ce sont écrites les  350 400 heures de la vie du 
M.I.A.E., 350 400 heures qu’il est bon, aujourd’hui, de célébrer 
ensemble.

Le 1er avril 1984 nous a offert un drôle de poisson… et les 
poissons d’avril se nichent rarement dans le Journal Officiel… 
J’avais donc précieusement conservé l’exemplaire du JO de ce 
jour-là… pour me souvenir que cette blague n’en était pas une 
mais bien un clin d’œil de la Providence pour nous rappeler notre 
devise du début : « faire sérieusement des choses sérieuses 
mais sans se prendre au sérieux ! ».

En réalité, notre aventure commune a débuté en janvier 1982 à la naissance de « Para Ellos », devant une 
paëlla qui a conduit à l’ouverture d’un premier centre nutritionnel à Bogota dans le quartier San Bruno… 
J’ai encore la photo des enfants de ce centre… Je pense qu’aujourd’hui ils sont tous grands-parents ! 
Sur cette photo trône Nancy, la responsable ; lors de sa venue en France, nous avons tissé des liens très 
forts et nous restons en relation grâce à Facebook… Elle vient de marier sa fille qu’elle avait appelée 
Yvonne... !!! (on se demande pourquoi ?) (rassurez-vous je pense que cette Yvonne-là a depuis longtemps 
oublié son premier prénom pour utiliser le second… plus couleur locale !).

Rassurez-vous aussi… je ne vais pas vous raconter les innombrables anecdotes et histoires qui ont jalon-
né toutes ces années, toutes ces créations d’associations qui ont été pour moi de véritables naissances, 
toutes ces rencontres avec des personnes de haute qualité, tous ces responsables qui ont donné leur vie 
au service des enfants, à bas bruit, sans faire la «une» de quelque journal que ce soit, sans être connue 
ni reconnue dans nos sociétés qui confondent si souvent la valeur des gens avec la valeur de leur porte-
feuille ! Oui, j’ai rencontré des êtres d’exception dont la vie a rendu le monde ‘‘moins pire’’. Et les jours 
où le contenu des journaux télévisés pourrait me rendre pessimiste je pense à toutes ces personnes 
merveilleuses que la vie m’a donné de rencontrer et je me dis qu’il est impossible de douter de la victoire 
du Bien… même si ce n’est pas dans un présent immédiat !

A partir de cette fameuse paëlla de janvier 1982, nous sommes allés de surprise en surprise… et la nais-
sance du M.I.A.E. fut sans doute une de plus grandes… car personne, parmi les pionniers, n’avait imaginé 
qu’en deux ans nous aurions déjà créé une dizaine d’associations avec la perspective d’en créer d’autres… 
(à chaque assemblée générale nous annoncions la naissance de deux ou trois associations !). Nous avions 
démarré sans un franc en poche avec l’insouciance des débutants vite transformée en inquiétude de ne 
pouvoir tenir dans la durée… Nous avons « tenu »… et cet anniversaire en est la plus belle preuve !
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40 ans… c’est un bel âge… et une belle raison de se réjouir du travail accompli… Certes nous n’avons pas 
changé la face du monde ni même apporté la moindre amélioration au problème monstrueux et inadmis-
sible de la faim dans le monde… Mais nous avons fait comme le colibri luttant contre l’incendie dans la 
forêt. 

Nous avons fait notre bien modeste part…et nous avons toujours su que notre part serait modeste. 
Nous avons toujours eu l’humilité et la sagesse de savoir l’étroitesse de nos limites. Nous avons toujours 
su que nous n’aurions pas de place dans le livre des records…. Nous avons seulement choisi de changer le 
cours de la vie d’un, deux, cinq, dix, cent… et finalement ce sera plusieurs milliers d’enfants… Je me sou-
viens toujours avec émotion des témoignages d’anciens des centres nutritionnels de Consuelo à Trujillo 
au Pérou ; à l’occasion du 25ème anniversaire du centre… Ils nous ont écrit des lettres émouvantes : 
tous avaient un métier, une famille, une fierté, une Vie ! Et de cela nous pouvons être vraiment fiers.

Oui, fiers du travail accompli, fiers de la fidélité dans la durée, fiers du concept de cette façon d’aider : 
pas d’intermédiaire, une relation humaine directe et confiante, des frais de gestion réduits au maximum 
(à chaque AG, je me suis vantée de ne jamais dépasser 3% de frais de gestion… et je m’en vante encore 
aujourd’hui puisque l’humilité, c’est la vérité !). Fiers de multiplier les petites associations pour ne pas 
risquer de devenir des entreprises déshumanisées et trop soucieuses de leur gestion financière. Il n’y 
aurait pas de M.I.A.E. si Para Ellos avait choisi de grandir et grossir au lieu d’inviter ses adhérents à se 
lancer à leur tour dans une même aventure et démultiplier ainsi les modestes structures.

Soyons lucides… certes, quarante ans, c’est un bel âge mais c’est aussi un très jeune âge (pas seulement 
parce que c’est la moitié du mien !) ; à l’échelle de l’univers, et même à l’échelle de l’humanité, quarante 
ans c’est un tout petit souffle ! Donc quid de l’avenir… ???
Difficile à prévoir… et je ne serai plus là pour fêter le cinquantenaire… mais qu’importe… si possible 
continuons, continuez…

En 1984, monsieur Kissinger récemment décédé, affirmait qu’en dix années maximum le problème de la 
faim dans le monde serait éradiqué (grâce aux Etats-Unis)… Et je l’ai cru !!! (j’étais jeune !). Aujourd’hui 
je crains de pouvoir dire sans risque d’erreur que ce problème va tristement perdurer encore quelques 
années ! Alors ce serait bien si nous, et d’autres, relevions encore le défi d’éteindre non pas la faim dans 
le monde mais la faim d’un enfant, deux enfants, trois enfants… mille enfants…

Je n’aime pas être pessimiste mais force est de constater que la cause de la « faim dans le monde » au-
jourd’hui n’est plus très à la mode. Il est plus facile de convaincre des gens de s’engager pour sauver les 
bébés phoques ou les hérissons écrasés sur nos autoroutes pour lesquels ils ont construit des ponts spé-
ciaux ; il m’arrive de penser que le prix de la construction de ces ponts financerait beaucoup de centres 
nutritionnels… Bien sûr, j’aime les hérissons et les bébés phoques mais je suis triste de constater que 
des milliers d’enfants meurent de faim chaque jour dans une indifférence quasi générale.

Ce conte africain illustre bien notre Mouvement.
Il était une fois une magnifique forêt pleine d’animaux. Un jour, un 
terrible incendie se déclara, et tous les animaux assistèrent, impuissants, 
à la destruction de leur maison. Mais l’éléphant, levant les yeux, vit une 
petite fusée qui allait de la rivière jusqu’à la forêt. C’était le colibri ! 
L’éléphant lui demanda :
- Mais que fais-tu ?
- J’éteins le feu, répondit le colibri.
- Comment veux-tu l’éteindre, toi qui es si petit ?
- Je fais ma part. Si tout le monde faisait comme moi, nous réussirions à 
sauver la forêt. Toi, puissant éléphant, qui peut brasser beaucoup d’eau 
d’un seul coup, tu ne bouges pas. Et moi, petit colibri, qui ne ramène 
qu’une seule goutte d’eau à la fois, je me démène pour éteindre le feu.
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Heureusement vous êtes là… pour me prouver que je me trompe, l‘indifférence n’est pas générale…
Il y a encore beaucoup de colibris prêts à se battre avec enthousiasme pour éteindre un peu des 
flammes de l’incendie de la malnutrition, et sans doute beaucoup de colibris qui ne savent pas comment ni 
où trouver de quoi éteindre un peu de cet incendie… A nous de les entraîner !

40 ans… 40… chiffre symbolique, s’il en est, puisqu’il faut quarante semaines de gestation pour mettre 
au monde un petit d’homme, pour donner la vie…
Le M.I.A.E. a 40 ans, je lui souhaite de poursuivre sa route et de donner encore et toujours plus de Vie !
        Yvonne Arbues, 16 mars 2024 »

Une Nouvelle Association pour le MIAE ! 
Une école pour les enfants des rues 

L’école de Djimma a été voulue par une jeune institutrice éthiopienne qui a rassemblé autour 
d’elle de jeunes enfants qui traînaient dans les rues de la ville où elle vivait ; elle voulait leur 

donner des rudiments d’éducation. 
Les effectifs ont vite grossi, il a fallu 
construire, multiplier les locaux, embau-
cher. Aujourd’hui, ce sont environ 600 
élèves qui fréquentent l’école. 

Cette année, il faut trouver plus 
de 95 000 € pour faire fonctionner 
cette école. Les réserves financières 
s’épuisent.

Pour en savoir plus ou faire un don :
https://soleil-d-ethiopie.s2.yapla.com/fr/
Merci !

Champagne !Le groupe Jazz
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Concert Gospel Colors du 19 juin 2024
La chorale Gospel Colors a pour la deuxième année consécutive joué au profit de nos deux associa-
tions. 

Changement de lieu cette fois-ci : nous avons quitté le 12ème arrondissement pour nous donner ren-
dez-vous le 19 juin à l’église Saint-Leu-Saint-Gilles située rue Saint-Denis dans le 1er arrondissement. 
L’église Saint-Leu Saint-Gilles vaut elle-aussi le détour. Elle date du XIIIe siècle pour ses parties les 
plus anciennes et abrite dans sa crypte les reliques (authentifiées !) de sainte Hélène. Elle est depuis 1928 
l’église capitulaire de la lieute-
nance de France de l’ordre équestre 
du Saint-Sépulcre de Jérusalem. 
Chaque vendredi à 12h15, la messe 
est célébrée en présence des cheva-
liers et dames de l‘Ordre pour les 
chrétiens de Terre Sainte.

Mais arrêtons-là la visite et reve-
nons à notre beau concert !
Forte d’une trentaine de membres, 
la chorale, en tenue colorée, est tou-
jours aussi sympathique. 
Ah ! Les beaux airs si entraînants 
menés avec entrain et nuance sous 
la baguette (imaginaire) du chef 
Bruno Chanel qui sait mettre toute 
l’assistance à l’aise. 
« We shall overcome », « Rock my 
soul » : tout un programme de joie 
et d’émotion, à mettre le feu à nos 
cœurs assoupis par un mois de juin 
pluvieux et maussade. 

Quand les membres de l’assemblée 
(enthousiastes cela va sans dire) ont 
été invités à rejoindre chacun l’un 
des pupitres pour entonner à quatre 
voix un beau gospel, nous étions 
proches de l’extase de la « co-créa-
tion ».
Oui, les applaudissements ont fusé 
parmi les passants de la rue Saint-
Denis qui, entre deux boutiques 
hautes en couleur, ont fait étape dans l’église. Il ne restait plus alors qu’à tendre nos paniers pour que les 
dons (620 €) affluent comme par miracle.

Un immense merci à la chorale Gospel Colors et vivement l’année prochaine pour un nouveau concert !

Les associations en France 
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Marquez dans vos agendas 2024-2025

- le 12 décembre 2024 à 21h00, le requiem de Mozart sera donné 
par le chœur et orchestre Note & Bien
au profit d’Amiguitos et Bailando Juntos
Lieu : église Saint Jean de Montmartre

19 rue des Abesses, Paris 18ème, à 21 heure
Venez nombreux et n’hésitez pas à en parler autour de vous !

- le samedi 1er février 2025, nos Assemblées Générales à Paris
Lieu et heure seront précisés ultèrieurement

Consultez abj-asso.fr/a-venir pour tous les détails pratiques !
                                                                  
      .

Restez informés en visitant régulièrement abj-asso.fr
et le site du M.I.A.E. www.miae.fr
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Vos contacts Amiguitos Bailando Juntos
Ceux qui souhaitent obtenir des informations complémentaires 

ceux qui ont des idées ou des propositions 
peuvent contacter l’un des membres des associations.

Amiguitos :
Arnaud Cosserat (trésorier) 07-86-15-81-06 acosserat@gmail.com
Grégory Deschamps (vice-président) 06-74-59-80-12 gdeschamps@oddo.fr
Manolo Laredo 06-74-17-04-51 manolo.laredo@gmail.com
Isabelle Rougier (présidente) 06-33-10-31-62 isabelle.rougier@dbmail.com
Ombline de Villèle (secrétaire) 06-83-61-01-90 ombline.dewavrin@gmail.com

Bailando Juntos :
Marc Bayon (secrétaire) 06-80-30-70-54 marc.bayon@laposte.net
Alain Costes (président) 06-84-96-71-32 alain-isa.costes@wanadoo.fr
Blandine de Couet 06-77-56-46-31 blandinedecouet@wanadoo.fr
François Gendry 06-77-63-29-23 fb.gendry@neuf.fr
Brigitte Galut 06-29-77-31-53 b_galut@yahoo.fr
Yves Rouaud (trésorier) 06-69-74-07-20 ay.rouaud@gmail.com

Greg

Ombline

Arnaud

Manolo Marc Yves AlainBlandine FrançoisBrigitte

Isabelle



Bulletin d’adhésion

Mr, Mme, Mlle :  ............................................................................     Tél :  .......  .......  .......  .......  .......  
Adresse :  ..............................................................................................................................................
...............................................................................................................................................................
e-mail :  .................................................................................@.............................................................

□ S’engage à donner mensuellement / trimestriellement la somme de  ................ €

□ Souhaite soutenir l’association Bailando Juntos et donne la somme de  .............. €

Date :  ........ / ........ / ...............         Signature : 

Soutien financier aux centres nutritionnels

Il suffit de 30 € par mois pour nourrir un enfant
Avec la déduction fiscale de 75% accordée à notre type d’association, cela revient à 7,50 euros. 

Un reçu fiscal vous sera adressé en vue de la déclaration d’impôt.

Bulletin d’adhésion

Mr, Mme, Mlle :  ............................................................................     Tél :  .......  .......  .......  .......  .......  
Adresse :  ..............................................................................................................................................
...............................................................................................................................................................
e-mail :  .................................................................................@.............................................................

□ S’engage à donner mensuellement / trimestriellement la somme de  ................ €

□ Souhaite soutenir l’association Amiguitos et donne la somme de  ....................... €

Date :  ........ / ........ / ...............         Signature : 

Renseignements  
et adhésions :
Contactez :
Ombline de Villèle
Tél. : 06.83.61.01.90

Pour vos dons :

- envoyez un chèque à l’ordre d’Amiguitos :  
   Isabelle Rougier pour Amiguitos - 45 rue de la Harpe 75005 PARIS
- ou effectuez un virement bancaire sur le compte Amiguitos : 
   Banque BNP Paris Lowendal 
   IBAN FR76 3000 4008 0700 0038 6711 041

Renseignements  
et adhésions :
Contactez :
Yves Rouaud 
7, rue Pierre Curie
78000 VERSAILLES
Tél. : 06.69.74.07.20

Pour vos dons :

- envoyez un chèque à l’ordre de Bailando Juntos à Yves Rouaud
- faites un don par CB via HelloAsso sur le site abj-asso.fr
- ou effectuez un virement bancaire sur le compte Bailando Juntos : 
   Crédit Coopératif - BIC : CCOPFRPPXXX
   IBAN : FR76 4255 9100 0008 0031 8778 784


